



DEBE MANTENERSE LA AUTONOMÍA DE BANXICO, AFIRMA

La inversión social no requiere nuevos impuestos: Sheinbaum

El segundo piso de la transformación es la distribución de la riqueza y la disminución de la pobreza, considera la coordinadora Nacional de la Defensa de la 4T

POR XIMENA MEJÍA, ATALO MATA Y EMMANUEL RINCÓN
nacional@gimm.com.mx

La coordinadora nacional de la Defensa de la Transformación, Claudia Sheinbaum, aseguró que no es necesaria la creación de nuevos impuestos para garantizar la inversión social del país.

Al inaugurar el foro de Expansión Summit 2023: México Fuerte, la virtual candidata de Morena por la Presidencia de México en 2024 destacó que el país, durante la administración del presidente Andrés

Manuel López Obrador, mantiene estabilidad financiera gracias a la austeridad republicana y distribución de recursos para el bienestar.

"Yo no creo que deban aumentarse los impuestos. Creo que debe mantenerse la autonomía del Banco de México y todo lo que conocemos que se ha mantenido en este gobierno", manifestó.

La exjefa de gobierno de la Ciudad de México expresó que el segundo piso de la transformación es la distribución de la riqueza y disminución de la pobreza.

EL DATO

Plan C

La transformación contempla a todos los Poderes de la Unión, no sólo el Ejecutivo y el Legislativo, dijo Sheinbaum.

La virtual candidata a la presidencia de la República para los comicios de 2024 también indicó que el secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval, le enviará una propuesta de plan de seguridad, el cual no implicará atención personalizada.

En tanto, en un videomensaje, Sheinbaum agradeció a los mexicanos que viven en Estados Unidos las remesas que envían al país y dijo que analiza visitar, a finales de octubre, diversas ciudades donde se concretan migrantes mexicanos.

Posteriormente, desde Hidalgo, aseguró que, como nunca antes, la infraestructura en nuestro país ha tenido un gran impulso por el gobierno.

La morenista se reunió con miles de simpatizantes que, al grito de "¡Es un honor estar con Claudia hoy!", se congregaron en la sede de la Monumental Plaza de Toros Vicente Segura, de Pachuca.



Decisiones económicas tan importantes como el aumento del salario mínimo, el *outsourcing*, como pensiones o, incluso, cómo se afrontó la inversión el año pasado, se tomaron a partir de un grupo de empresarios que apoyaron para que no aumentara tanto la canasta básica. Eso tiene que seguir."

CLAUDIA SHEINBAUM
COORDINADORA NACIONAL
DE LA DEFENSA DE LA CUARTA
TRANSFORMACIÓN



Foto: Cuartoscuro